

COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA

Los colectivos ciudadanos y comunitarios que suscriben el presente documento lo hacen con fin de poner de presente a la comunidad local, regional e internacional, sobre la presente desaparición JUAN CARLOS BAHAMON QUIMBAYA, en hecho que llena de gran preocupación y toda nuestra comunidad.



HECHOS.

El día 04 de agosto a las 18:00 horas, el señor **JUAN CARLOS BAHAMON QUIMBAYA**, con cedula de ciudadanía número 1.075.238.086 de 34 años de edad, mientras se transportaba desde el centro poblado de San Antonio de Anaconia hacia su finca llamada San Román, Ubicada en la vereda Santa Librada en un vehículo campero NISSAN, color verde de placa NVC-382 de Santafé de Bogotá, fue interceptado aproximadamente en el KM 4 por hombres de civil que portaban armas cortas y largas, quienes se movilizaban en una camioneta 4x4 (sin identificar), los obligaron a descender del vehículo a el y a otras 3 personas más que viajaban en el mismo vehículo, proceden amárralos a el señor JUAN CARLOS BAHAMON QUIMBAYA y otra persona que desconocemos su identidad, obligándolas a subir a la camioneta y desde ese momento se desconoce su paradero.

Desde el oriente del municipio de Neiva – Huila, las organizaciones de la sociedad civil y todas las fuerzas vivas del territorio, nos solidarizamos con la familia BAHAMON QUIMBAYA, especialmente con sus padres el señor ESMELDO BAHAMON Y la señora ELIZABETH QUIMBAYA, habitantes de toda la vida en la vereda santa librada del Corregimiento Vega larga del municipio de Neiva, por estos lamentables hechos.

EXIGENCIA

Expresamos nuestra voz de rechazo y exigimos a los diferentes grupos armados que han hecho presencia en nuestros territorios como son: SEGUNDA MARQUETALIA, ELN, Estado Mayor Central, Comandos de fronteras y Fuerza Pública, a que Respeten la Vida a el señor JUAN CARLOS QUIMBAYA y su acompañante, y que se pronuncie que grupo armado lo tiene retenido y lo regresen sano y salvo al seno de su hogar.

